

Jutta Warmbier ist vorsitzende Polo-Geschäftsführerin

Jutta Warmbier (53) ist zur Vorsitzenden der dreiköpfigen Geschäftsführung von Polo berufen worden. Sie löst Torsten Fischer (51) ab, der zukünftig wieder als CMO beim Motorradzubehör- und -bekleidungsanbieter aktiv sein wird.

Jutta Warmbier war zuletzt als Geschäftsführerin beim Jagdbedarfsanbieter Frankonia tätig. Die gebürtige Baden-Badenerin bringt über 32 Jahre Retailerfahrung mit. Sie war unter anderem Leiterin Beschaffung beim Otto-Versand sowie Leiterin Einkauf und Merchandise-Management bei Sport Scheck. Neben der neuen beruflichen Herausforderung stellt sich Jutta Warmbier auch einer persönlichen Aufgabe: Im Frühjahr möchte sie ihren Motorradführerschein machen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Jutta Warmbier.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Polo



Jutta Warmbier.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Polo
